

¿HACIA LA MUNICIPALIZACION DEL SERVICIO DE AGUAS?

EL PASADO DÍA 15 SE REUNIÓ EL PLENO MUNICIPAL EN SESIÓN EXTRAORDINARIA PARA TRATAR DEL ASUNTO

Con asistencia de todos los señores concejales se reunió el Pleno Municipal al solo efecto de tratar del abastecimiento de aguas potables de esta ciudad.

El Sr. Alcalde dá cuenta a los señores reunidos del estado en que actualmente se encuentra el problema que plantea al Ayuntamiento el deficiente abastecimiento de aguas, que tanto malestar causa al vecindario, tanto particularmente como a los establecimientos fabriles, comerciales y a los destinados o relacionados con el turismo, como son Hoteles, Restaurantes, etc.; relaciona sucintamente las gestiones practicadas a consecuencia de los acuerdos adoptados en pasadas sesiones de la Comisión Permanente, citando la inspección ocular efectuada el pasado día 7 del corriente con una comisión municipal acompañada de dos técnicos independientes y sin previo aviso a la Empresa, así como el acuerdo de comunicar a la sociedad el acuerdo adoptado en la sesión del día 8 como resultado de aquella inspección; menciona asimismo la visita efectuada al Sr. Velasco con el fin de lograr el cambio del transformador; la que hizo la noche de anteayer junto con el Dr. Rubió al Sr. Coll en su residencia de Pals y la que ha efectuado hoy al Excmo Sr. Gobernador Civil de la provincia; dá cuenta de las impresiones recibidas de cada uno de estos señores y de las soluciones que propugna cada uno de ellos terminando con la gestión que hará con toda urgencia la Autoridad gubernativa provincial, respecto al aumento de las horas de concesión de fluido eléctrico; terminada esta exposición el Sr. Presidente invita a cada uno de los Sres. Gestores para que consecutivamente expongan su respectivo criterio, forma en que ven el problema y enfoque de las soluciones que manifiestan ser más factibles, urgentes y beneficiosas.

Haciendo uso de la invitación citada, todos y cada uno de los señores Concejales, ponen en evidencia su descontento por la pasividad y poco interés que se toma la Cía. de Aguas Potables de San Feliu de Guixols, S. A. para resolver las dificultades del suministro a la población de un elemento tan necesario para la salud pública como es el agua; y luego van exponiendo su criterio particular y proponiendo sus respectivas soluciones. Se hacen preguntas a la Presidencia en solicitud de detalles que son contestados por la misma, llegándose a un acuerdo unánime con vistas a la Municipalización del servicio de la Compañía de Aguas Potables de San Feliu de Guixols, S. A.

También se propone la recogida de firmas de fuerzas vivas para apoyar la gestión municipal. El Sr. Agulló, insistiendo en la manifestación que hizo el Sr. Velasco al Sr. Alcalde, de que el trabajo principal y más urgente por el momento, y desde luego como condición precisa y previa para el cambio de transformador, era la de construir una carretera para su acceso al mismo, y que esto era tan urgente y perentorio, que si llegara a estropearse el actual, la Energía Eléctica de Cataluña no lo arreglaría dejando sin luz ni fuerza a la población, manifestación que pide conste en acta para que quede constancia del proceder de esta Cía. de Aguas Potables que desde hace tiempo se le viene advirtiendo de aquella necesidad. Otros Concejales propugnan por un empréstito municipal para hacerse cargo de la Empresa; otros, en fin, por la incautación inmediata de la misma, solución ésta con pocos participantes, puesto que de hecho el Sr. Coll ha ofrecido la cesión gratuita de la explotación al Ayuntamiento por

(Continúa en la pág 4)

NOTA DE LA REDACCION

Por coincidir con la Fiesta Mayor de la ciudad, queda suprimida la edición ordinaria que deberíamos publicar el jueves día 4 de Agosto. Así es que, tras la aparición de nuestro Extraordinario, no volveremos a salir hasta el jueves, día 11 de Agosto.

El próximo jueves, día 28, aparecerá la edición extraordinaria que CHUT dedica a la ciudad con motivo de su Fiesta Mayor. Si habremos o no acertado en la empresa, pese al empeño que hemos puesto para lograr un buen conjunto, es cosa que el lector dirá más tarde cuando establezca su crítica definitiva.

Aún cuando las actuales circunstancias no hayan permitido, como es natural, satisfacer completamente nuestro deseo, podemos no obstante asegurar que se trata de una obra netamente superior a la que, en el pasado año, rubricó usted, lector, con la bondad de su elogio. Y por si ello todavía fuera poco, bástelo con saber que va a llevar todavía el sello de garantía de los Obradores Gráficos Viader. Cuarenta páginas, con profusión de grabados y portada especial a cuatro tintas, componen el ejemplar que, dentro de ocho días, vamos a ofrecerle.

En el aspecto temático, que usted considera, como nosotros, el principal, verá como a pesar de la superación artística y calitativa que acabamos de anunciarle, sigue siendo el contenido superior al continente. Temario, como siempre, netamente localista, exponente y síntesis de nuestra conducta semanal. Y todo ello, de forma que los hechos anecdóticos y cometarios que en sus páginas asoman, háyan de parecer al lector como guiados por su propio pulso. Sumario, en fin, de muy diversa amenidad y no exento de sorpresas.

Abre la marcha un agudo comentario crítico, en pro de la total abolición de un mito histórico que todavía seguimos perpetuando con la mayor buena fe.

En otro, el nombre de una calle, servirá al redactor del reportaje de pretexto para dar buen repaso a un episodio nacional, por el cual sintióse la ciudad conmovida.

Otro, hurgando los secretos de la fauna marina, hallará también motivo para relataros un hecho curioso que muchos seguirán quizá ignorando, pese a la vigencia del suceso.

S'Agaró — como no podía ser menos —, recibe en esta edición el tributo más leal y entusiasta en la feliz coincidencia de sus Bodas de Plata, evocando a uno de sus cronistas, tal presencia, recuerdos florentinos. Canto a la belleza urbana de la villa — jardín,

Autocrítica de nuestro extraordinario (Continuación)

como lección — contacto que nuestra ciudad de aprender. Mientras que el segundo de los cronistas que en dicha edición a S'Agaró rinden culto, nos saca de la anécdota pequeña y trivial, hasta hoy ignorada, aquellas perspectivas que a veces fueron secreto para todos, y ello en un gráfico que nos ofrece detallando los hechos más sobresalientes acaecidos durante los cinco lustros de su historia.

Dinámico y efusivo el reportaje de unas palabras ilustres, sostenidas en la intimidad de una entrevista que CHUT logró hace muy pocos días, palabras que ratifican la razón de nuestra campaña y glorifican una vez más nuestro Cenobio.

Nuestra juventud estudiante tiene también en el temario, cual se merece, capítulo propio.

FIESTAS EN S'AGARÓ

Hoy comienza en S'Agaró el VIII Concurso Internacional de Tenis, que será disputado también en días sucesivos, hasta el próximo lunes, día 25.

La competición promete ser muy reñida, vista la categoría de los ases participantes.

Igualmente hemos recibido el programa anunciador del Concurso de Sardanistas que S'Agaró proyecta celebrar el domingo día 7 de agosto. En la Presidencia de Honor, figuran los Excmos.

Mensaje que le llega, sincero y cordial, en ganas de que sepa cumplir con los deberes que prescribe su misión intelectual.

Sigue luego una estampa romántica de nuestra vida laboral, anécdota viviente de unos días más felices.

Ni decir cabría que el deporte forma también en la lista de nuestros temas preferidos, adjudiándole capítulo.

Y finalmente, cerrando desfile, dará el lector, como el pasado año una vuelta por la ciudad en busca de los temas que nos salgan al azar y sin plan preconcebido.

Esa es, amigo, a grandes rasgos, la obra que venimos preparando. Y, si como esperamos, merece la general aprobación, nos consideraremos muy honrados de haber logrado totalmente cuanto fué nuestro propósito.

LA REDACCION

señores Gobernador Civil y Presidente de la Diputación Provincial, junto con el Sr. Alcalde de Castillo de Aro y demás Autoridades comarcales.

Por la cuantía de los premios, como por la importancia del trofeo «Copa Ayuntamiento de Castell d'Aro» que se adjudicará definitivamente a la colla que gane por tres veces el premio de la *Reversa*, todo ello hace presumir que en este año, se verá también dicho Concurso muy animado.

El problema del día

A un asunto importante y vital como lo es el suministro de agua a la población y cuyas deficiencias en el servicio vienen trastornando a la ciudad por estos días, poca cosa podríamos añadir que no esté ya en la conciencia de todos.

No obstante, queremos subrayar nuestra posición en el asunto para que conste que nuestra voz se halla estrechamente unida a las que vienen clamando, sin duda que tardamente, contra la desidia en el cumplimiento de un servicio público, máxime cuando el abandono está motivado por unas restricciones en el fluido eléctrico que, por desgracia, no son de hoy, sino que vienen ya de días.

El acuerdo municipal, que publicamos en esta edición con los honores debidos, nos parece excelente. No tiene, a nuestro entender, otra objeción atendible que no sea la de su fecha, puesto que tal acuerdo, consecuencia lógica de una misma preocupación, debía ya haberse tomado cuando en el mes de febrero, idénticas causas nos daban la misma pauta.

Por más que hoy se quiera, sabemos que ahora es imposible lograr en pocos días solucionar este asunto, ya que falta el tiempo material para nada efectivo que no sea lograr el aumento de fluido que se está gestionando, y con cuyo logro vendríamos solo de forma perentoria a resolver la crítica situación que hoy nos lleva de cabeza.

No dudamos que, a la luz de la actual experiencia, el camino que nos apunta el extracto municipal, será emprendido tan resueltamente como el caso se merece. Y mayormente teniendo en cuenta que no va a faltar en ocasión tan importante, la total simpatía y adhesión de una ciudad que no pide más que agua.

PARA SUS VACACIONES

EXCURSIONES COLECTIVAS EN AUTOCAR

Costa Brava 4 días

Andorra 7 días

Valle de Arán 6 días

Norte de España y Galicia. 18 días

VIAJES MARSANS, S. A.

AGENCIA DE VIAJES N.º UNO

SOLICITE PROGRAMAS Y PRECIOS A NUESTRO REPRESENTANTE:

ALFONSO HEREU - Rambla A. Vidal, 18 - San Feliu de Guixols

Hotel LAS "NOIES"

GARAJE CENTRAL

PASTELERIA

La Vienesa

Transportes Rensidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

TAXIS

SARRETA

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza DAMM **CERVERA**

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

SUCEDIO EN JULIO.....

Sr. Director: No sé si usted será de mi opinión al decirle que soy, por sistema, acérrimo enemigo de cuantos letreros andan por ahí dispersos y que poco más o menos, así dicen.

«Prohibido fijar carteles en esta fachada» o bien «Prohibido echar basuras en este paraje, bajo la multa de equis pesetas».

Hay cosas que realmente no deberían ser recordadas que están prohibidas, por la sencilla razón de que, por ética ciudadana todo ello es cosa que nadie puede en buena crianza echar al olvido.

Y así a pesar de ello, puede existir — como existirá alguno — que en su conciencia olvide tales preceptos, entonces creo yo habrá llegado el caso de aplicarle cosa más contundente que un letrado.

Quien por instinto y educación no cumpla ya espontáneamente con sus deberes ciudadanos, cualquier letrado le parecerá algo chungoso y risible.

Y en cambio, no lo dude que al ciudadano normal, le causan estos letreros cierto complejo de inferioridad respecto de una misión que se sabe de memoria.

Mucho me gustaría conocer la opinión que al particular pueda tener el semanario de su digna dirección.

UN LECTOR

Algo especial. — Y es que correspondiendo al «Extraordinario» de la Fiesta Mayor el último número de CHUT del mes de Julio, y como en el primer número de Agosto, nos será preciso hacer reseñas y críticas de algunas exposiciones de Arte celebradas durante tal fiesta, para no interrumpir estos resúmenes, nos vemos obligados a publicar ya hoy esta sección, con las notas que hasta la fecha tenemos en cartera.

Poetas en la Academia. — En la Real Academia de la Lengua Española ha entrado la Poesía. Junto a los mejores prosistas y filólogos, tenemos ya a Dámaso Alonso y a Gerardo Diego. Pero ahora acaba de ingresar en la Docta Corporación otro insigne vate: Vicente Aleixandré.

No tenemos ninguna referencia — ni sería bien que nos preocupásemos de ello — sobre la situación económica de tales poetas. Pero al leer estas noticias, no podemos menos que recordar la anécdota que se atribuye al empedernido bohemio y genial poeta Paul Verlaine, del cual se dice que tan pobremente vivía y tan mal andaba de mobiliario, que el día que hicieron justicia a sus altos méritos literarios, la Academia Francesa le ofreció «un sillón», pidió permiso para llevárselo a su casa.

Numismática. — Como ya saben nuestros lectores, es la ciencia que trata del conocimiento de las monedas y medallas, especialmente de las antiguas.

El día 2 del corriente se inauguró en Tarrasa, con asistencia del Director General de Bellas Artes, Sr. Marqués de Lozoya, la 1.ª Exposición Nacional de Numismática, con valiosísimas colecciones de monedas, valoradas en su conjunto en más de cinco millones de pesetas.

Entre los coleccionistas particulares que colaboraron en esta Exposición, figuraba D. Enrique Vincke, de Palamós, con su colección de duros que contiene todas las monedas de esta clase, acuñadas desde los tiempos de los Reyes Católicos. A través de ellas puede seguirse todo el pro-

ceso histórico de la creación, desarrollo y decadencia del Imperio Español. Fué otorgado el primer premio en colecciones particulares.

Castañuelas en Londres. — La bailarina española Ana Esmeralda, fué recibida por el lord alcalde de Londres a quien hizo entrega de un par de Castañuelas que le había regalado la bailarina Antonia Mercé «La Argentina». Pidió luego Esmeralda que pusiese un autógrafo en su album, y el lord — que seguramente se sintió algo inspirado — le escribió en español la siguiente frase: «Esmeralda es la mejor bailarina, después de Antonia Mercé «La Argentina». Hay que confesar que el «pareado» no está del todo mal. Y mérito mayor tiene si se considera lo difícil que és para un extranjero el versificar en nuestro idioma. Muchos de esos autores de cuplés, tangos y tonadillas, no lo saben hacer mejor!

Cara y Cruz. — En el histórico salón de sesiones del Ayuntamiento de Sitges, tuvo efecto el acto de entregar al pintor sitgetano don José Vidal y Vidal, la Cruz de Alfonso X el Sabio.

Dijo Goethe: Luz, más luz. Y digo yo: ¿Quién me aclara qué siendo la vida «cara», a un pintor le dén la «cruz»?

¿Vacaciones? — Borchorno estival. La ciudad arde. Se alejan las gentes buscando en la playa o el monte frescura y reposo... Únicamente los artistas aprovechan este período de languideces y desfallecimientos para su más intenso trabajo. Y en el Montseny, en Montserrat, en Olot, en la Costa Brava, plantan sus caballetes... Sobre todo en la Costa Brava, que es lo que está de moda. Pero en ella ¿cual lugar es el preferido? Para un nuestro amigo, muy conocedor de artistas y de sus opiniones, lo mejor es Cadaqués, y de Cadaqués su «Portlligat». ¡Bién! No hay porque discutirlo. Pero sí, para envidiarlo ¡Con lo que nos convendría a nosotros tener el port lligat! Porque si no, cualquier día de temporal ¡se nos escapa! — ARTEMIO.

Aguas carbónicas <i>La Mascota</i>
Hostal de La Gavina ABIERTO TODO EL AÑO
Barbería BASART
Simón ARARA ESPARTERIA Y MUEBLES
O. CASELLAS PINTURA - DECORACION
ROPA BLANCA LEJIA PANCHITA PRUEBE Y COMPARE
Agua de MALAVELLA Representante: SEBASTIAN MESTRES

MIRADOR

EN RUTA POR LA CIUDAD

La Municipalización del servicio de Aguas

(Viene de la pág. 1)

tres o cuatro años a prueba, solución ésta que no ha convencido a ninguno de los asistentes.

Seguidamente de evacuadas estas consultas, el Sr. Presidente hace un resumen abreviado de los diversos puntos de vista que se han expuesto y de las soluciones que se han ofrecido, y después de un amplio cambio de impresiones, por unanimidad se acuerda nombrar una Comisión que estará integrada por los Concejales Sres. De Blas, Clavaguera, Agulló y Castelló, la que, presidida por el Sr. Alcalde y asesorada por los técnicos administrativo y financiero del Ayuntamiento, estudiarán y llevarán a cabo cuantas gestiones sean precisas para llevar adelante los acuerdos adoptados y que se vayan adoptando. De momento se acuerda solicitar del Ilmo. letrado José M.ª Pi y Suñer, la máxima figura en Derecho Administrativo, día y hora para recibir a dicha Comisión, la cual le expondrá un cuestionario de preguntas con referencia a este asunto para que, en su experiencia, las conteste resolviendo de esta forma la parte técnica de la municipalización. Dicho cuestionario deberá contener todos los extremos y preguntas que se han formulado en esta sesión, con el fin de que, tanto técnica como financieramente, no quede duda alguna sobre la posibilidad de municipalizar el Servicio de Aguas Potables de esta ciudad.

Mientras se espera el resultado de la gestión de S. E. cerca de don Mariano de las Peñas sobre aumento de unas horas de fuerza por línea especial para el bombeo, deberán proseguirse los trabajos iniciados por otros Ayuntamientos, para municipalizar el servicio, acordándose, por unanimidad, pedir la audiencia al Sr. Pi y Suñer con toda urgencia.

No siendo otro el objeto de esta sesión extraordinaria, el señor Alcalde la levantó a las dos horas del día siguiente.

NUEVAMENTE

A SU DISPOSICIÓN LAS PERFECTAS MAQUINAS DE COSER

WERTHEIM

Representante: **JUAN PUIG**

Ayuntamiento.—Extraeto de la sesión ordinaria celebrada por el Pleno Municipal el pasado día 15.

Aprobación minuta acta sesión anterior.

Aprobación cuentas que importan 12.412,36 pesetas.

Por unanimidad se acuerda asistir en Corporación a los actos que se celebrarán el próximo lunes fiesta de la Exaltación del Trabajo para los cuales se ha leído la atenta invitación del Sr. Jefe Local del Movimiento.

Asimismo se acuerda señalar el tercer día de la Fiesta Mayor para celebrar la cuestación del Frente de Juventudes en la forma acostumbrada.

Dada cuenta de la instancia presentada por la sociedad Nuevo Casino La Constancia solicitando permiso para levantar, un entoldado de medidas 105 x 120 palmos en el mismo lugar donde se instaló el pasado año por la Fiesta Mayor, se acuerda por unanimidad conceder dicho permiso mientras se cumplimente por dicha sociedad todo cuanto emana de las ordenanzas municipales en vigor.

Asimismo se acuerda satisfacer al Sr. Presidente del Club de Fútbol Guixols el importe de la Copa disputada en dos partidos con el C. de F. Gerona, durante la Pascua pasada.

Asimismo son leídos los análisis de leche efectuados el día 6 por el Laboratorio Municipal, acordándose imponer las sanciones correspondientes a los que aguaron aquel artículo.

Dada cuenta de la instancia que elevan los comerciantes establecidos en la Rambla Vidal por la que piden se revoque el acuerdo prohibiendo el estacionamiento de vehículos, se acuerda desestimar la referida instancia en cuan-

SE VENDE coche cuna en muy buen estado. Razón en esta Administración.



Gran Licor
ESTOMACAL
BONET

to se referirá a la retirada en dicha vía de los discos anunciadores, pero concediendo por otra parte, una autorización que se añadirá a los referidos discos en forma visible, de treinta minutos.

Otra sobre el mismo motivo que va firmada por casi todos los comerciantes e industriales de las calles Mayor y Rutlla; es también desestimada, por cuanto ha sido mal interpretada la nueva reglamentación, por el estacionamiento sólo se prohíbe en determinados lugares que no afectan, desde luego, a la calle Mayor, por lo cual se desestima, debiendo advertir a los comunicantes de ambos escritos que los recursos contra los acuerdos municipales, han de interponerse en el plazo de quince días de su adaptación.

Seguidamente es aprobado el dictamen de la C. de H. sobre la concesión a don Juan Donatiu Vila de una rebaja de 2 ptas. el pm, en la cesión de la parcela que tiene solicitada frente a su casa de la Avda. Calvo Sotelo, 10.

Recae acuerdo en la adjudicación definitiva para efectuar las obras de reparación de 450 nichos de la Sección A, del Cementerio de esta ciudad, por el tipo de ptas. 14.500 a favor del vecino de esta ciudad D. Enrique Juan Abras, habitante en la calle de Adén, 31 por ser quién presentó el pliego por el importe antedicho.

En cumplimiento de acuerdo unánime, se ordena a los médicos de beneficencia, que en lo sucesivo dejen de prescribir recetas y fórmulas magistrales a base del petitorio oficial, prescindiendo en absoluto de los específicos, salvo en casos excepcionales los cuales controlará esta Alcaldía.

Alquilo CASA para veraneo, amueblada, ducha, water y lavabo

Razón: En esta Administración

Aviso de la Junta Agro-Pecuaría—Se pone en conocimiento de los productores de TRIGO existentes en este término municipal que de acuerdo con lo ordenado por el Ilte. Sr. Jefe provincial del Servicio Nacional del Trigo, la distribución individual del cupo forzoso a entregar durante la presente campaña, está expuesta en el tablón de la Hermandad Sindical de Labradores, pudiéndose presentar reclamaciones contra la misma hasta el día 29 inclusive del presente mes de julio.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

CARLOS VALLÉS GRACIA

DENTISTA

TRABAJOS Y DENTADURA A PLAZOS

ESPECIEROS, 5 - HORAS DE VISITA

Consulta los sábados de 10 a 1 y de 3 a 4